

Tikehau Capital annonce l'acquisition d'EYSA, spécialiste mondial des solutions de mobilité intelligente

- **EYSA est un acteur clé de la transformation de la mobilité durable, spécialisé dans la conception, l'exploitation et la digitalisation de solutions pour les infrastructures de transport urbain et interurbain. L'entreprise connaît une expansion internationale croissante, avec une présence dans plus de 30 pays.**
- **Tikehau Capital investira dans le cadre de sa stratégie phare de capital-investissement dédiée à la décarbonisation, avec l'ambition d'accompagner et d'accélérer le développement international de l'entreprise espagnole.**
- **L'équipe de direction d'EYSA poursuivra le pilotage de cette nouvelle phase de croissance, en partenariat avec Tikehau Capital.**

Tikehau Capital, groupe mondial de gestion d'actifs alternatifs, annonce l'acquisition du groupe EYSA ("EYSA " ou la " Société "), un leader espagnol des solutions de mobilité intelligente pour les zones urbaines et interurbaines. L'investissement vise à accélérer la croissance de la société et à la consolider en une plateforme mondiale. L'acquisition d'EYSA auprès de H.I.G. Capital ("H.I.G."), une société mondiale d'investissement alternatif, sera réalisée via la stratégie phare de décarbonisation de capital-investissement de Tikehau Capital. Elle vise à soutenir les entreprises qui contribuent à l'amélioration de l'efficacité énergétique, à l'électrification, au développement de solutions bas carbone ainsi qu'à l'adaptation au changement climatique. Cet investissement répond à l'ambition stratégique d'EYSA, d'accompagner la transformation des infrastructures de transport urbain et interurbain vers des solutions plus performante et plus durables.

L'équipe de direction d'EYSA continuera à piloter l'entreprise, avec le soutien stratégique et opérationnel de Tikehau Capital. La réalisation de la transaction reste soumise aux approbations réglementaires habituelles ainsi qu'aux conditions de clôture.

Depuis l'acquisition de la société au début de 2022, H.I.G. a soutenu l'équipe de direction d'EYSA dans son évolution vers une plateforme internationale de mobilité intelligente à croissance rapide. Durant cette période, l'entreprise a renforcé ses capacités opérationnelles, lancé de nouveaux services axés sur la durabilité et l'intelligence artificielle, réalisé cinq acquisitions complémentaires stratégiques et doublé son EBITDA.

L'investissement de Tikehau Capital marque le début d'un nouveau chapitre de croissance pour EYSA, axé sur l'expansion internationale et l'accélération de la mise à l'échelle de ses opérations.

EYSA : l'avenir de la mobilité urbaine et interurbaine

Fondée en 1975 et basée à Madrid, EYSA est aujourd'hui un acteur mondial de premier plan sur le marché des solutions de mobilité intelligente et durable. Ses technologies visent à accompagner la transformation des infrastructures de transport plus efficaces et responsables, tout en soutenant la mise en œuvre de réglementations visant à fluidifier le trafic, réduire les émissions de carbone et à renforcer la sécurité routière.

Dans les environnements urbains, EYSA propose des services allant de la gestion du stationnement réglementé et des zones à faibles émissions, au contrôle de la circulation et à l'application des règles de mobilité. Sur le segment interurbain, l'entreprise déploie également des solutions telles que la tarification routière, les systèmes de transport intelligents (ITS), ainsi que la gestion de parkings sécurisés pour poids lourds, commercialisés sous la marque Mowiz Truck.

EYSA a récemment renforcé ses capacités à travers plusieurs acquisitions stratégiques : Tradeseur, spécialiste des radars de sécurité routière pour les zones urbaines et interurbaines, Lector Vision, expert en contrôle de la vision artificielle, et Net4things, fournisseur de solutions de voitures connectées.

En parallèle, l'entreprise a lancé de nouveaux services numériques, dont une plateforme de mobilité urbaine multimodale intégrant les transports publics, le stationnement et la recharge de véhicules électriques, sous la marque Mowiz. Elle a également développé une suite de produits basés sur l'intelligence artificielle, destinés à optimiser la gestion, la planification et la performance de la mobilité dans les territoires.

EYSA joue un rôle clé d'accélérateur pour les villes, les gouvernements et les opérateurs privés engagés dans des démarches de modernisation, de durabilité et de décarbonisation. Elle dessert plus de 235 villes et clients institutionnels, parmi lesquels la ville de Madrid, l'autorité routière nationale espagnole (DGT – Direction Générale du Trafic) et AENA, ainsi que certains des principaux développeurs d'infrastructures au monde. En 2024, EYSA a franchi le seuil des 200 millions d'euros de chiffre d'affaires, avec un EBITDA proche de 50 millions d'euros.

Aux côtés de son équipe de direction, l'investissement de Tikehau Capital marque le début d'une nouvelle phase pour EYSA. Ce partenariat repose sur une vision commune axée sur la croissance internationale, l'innovation technologique et les objectifs de durabilité. Tikehau Capital apportera son soutien en tant que partenaire de long terme, fort d'une solide expérience dans les stratégies de décarbonation.

Javier Delgado, Directeur général, et Iván Pérez, Directeur de la stratégie, continueront à diriger l'entreprise, entourés d'une équipe de management expérimentée. Ces dernières années, cette équipe a mené une transformation en profondeur d'EYSA, combinant croissance organique et acquisitions ciblées, et positionnant l'entreprise comme une plateforme de mobilité intelligente de premier plan à l'échelle internationale.

Consolider un champion international de la mobilité intelligente

Tikehau Capital investit dans EYSA dans le cadre de sa stratégie phare de décarbonisation du capital-investissement, qui soutient des entreprises engagées dans l'amélioration de l'efficacité énergétique, l'électrification, le développement de solutions bas carbone et l'adaptation au changement climatique.

Il s'agit du cinquième investissement en capital-investissement de Tikehau Capital en Ibérie, et du deuxième en 2025 (après Juan Navarro García), mais aussi du premier investissement en Espagne pour son dernier millésime dédié à la décarbonation.

David Martín, co-responsable de Tikehau Capital Iberia, a déclaré : *"L'acquisition d'EYSA renforce la présence de Tikehau Capital dans la péninsule Ibérique, au travers d'un investissement en capital-investissement parfaitement aligné avec notre stratégie thématique de décarbonation. Notre objectif est d'accompagner EYSA dans la prochaine phase de son développement, en soutenant son expansion internationale grâce à l'apport de capital, d'expertise sectorielle et de notre réseau d'alliances industrielles. Nous cherchons à nous associer à des entreprises comme EYSA, qui disposent d'une*

proposition de valeur solide, d'une équipe de direction expérimentée et d'une ambition claire de transformation".

Pierre Abadie et Mathieu Badjeck, co-responsables de la stratégie de décarbonisation de Tikehau Capital, ont ajouté : *" Notre investissement dans EYSA reflète notre engagement à soutenir des entreprises qui accélèrent la transition vers une économie bas carbone. EYSA incarne le type d'actif que nous privilégions : à fort impact, à potentiel de croissance élevé, et en phase avec les grands enjeux sociétaux. Son positionnement en tant que plateforme de mobilité intelligente lui confère un rôle clé dans la transformation des infrastructures de transport urbain, la réduction des émissions et l'amélioration de l'efficacité opérationnelle. Alors que plus de 55 % de la population mondiale vit aujourd'hui en milieu urbain — un chiffre qui devrait atteindre 70 % d'ici 2050 — l'optimisation de la mobilité urbaine devient essentielle. Elle contribue directement aux objectifs climatiques, améliore la qualité de l'air et renforce la compétitivité des économies urbaines."*

Javier Delgado, PDG d'EYSA, a commenté : *"Nous sommes fiers du chemin parcouru par EYSA au cours des dernières années, qui nous a permis de consolider notre position d'acteur de référence dans les solutions de mobilité intelligente, avec une empreinte internationale en pleine expansion. Nous sommes ravis d'ouvrir un nouveau chapitre aux côtés de Tikehau Capital, un partenaire dont la vision stratégique et l'engagement à long terme en faveur de la décarbonation s'inscrivent pleinement dans notre feuille de route, tournée vers des solutions de mobilité plus durables et plus efficaces. Grâce à leur soutien, nous avons confiance dans notre capacité à continuer d'innover, à développer nos activités de manière organique ou via des acquisitions ciblées, et à accélérer notre croissance à l'international. Nous tenons également à remercier H.I.G. pour son accompagnement déterminant, qui a permis à EYSA de se renforcer et de se positionner comme un leader sur des marchés à fort potentiel."*

Andrew Liao, responsable de l'infrastructure en Europe chez H.I.G., a commenté : *"L'équipe d'EYSA a accompli un travail remarquable en transformant l'entreprise, passée d'un opérateur national à une plateforme internationale de référence dans le domaine des solutions de mobilité durable. La société est aujourd'hui idéalement positionnée pour capter les opportunités de croissance à venir. Nous lui souhaitons beaucoup de succès pour la suite."*

A PROPOS DE TIKEHAU CAPITAL

Tikehau Capital est un groupe mondial de gestion d'actifs alternatifs qui gère 50,6 milliards d'euros d'actifs (au 31 mars 2025). Tikehau Capital a développé un large éventail d'expertises dans quatre classes d'actifs (crédit, actifs réels, private equity, capital markets strategies) ainsi que des stratégies axées sur les solutions multi-actifs et les situations spéciales. Dirigé par ses cofondateurs, Tikehau Capital est doté d'un modèle économique différenciant, d'un bilan solide, d'un accès privilégié à des opportunités de transactions au niveau mondial et d'une solide expérience dans l'accompagnement d'entreprises et de dirigeants de grande qualité. Profondément ancré dans l'économie réelle, Tikehau Capital fournit des solutions de financement alternatives sur-mesure et innovantes aux entreprises qu'elle accompagne, et s'emploie à créer de la valeur à long terme pour ses investisseurs tout en générant un impact positif sur la société. S'appuyant sur des fonds propres importants (3,2 milliards d'euros au 31 décembre 2024), le Groupe investit son capital aux côtés de ses clients-investisseurs au sein de chacune de ses stratégies. Contrôlée par son management, aux côtés de partenaires institutionnels de premier rang, Tikehau Capital est guidé par un esprit et un ADN entrepreneurial forts, partagés par ses 750 employés (au 31 mars 2025) répartis dans ses 17 bureaux en Europe, en Asie et en Amérique du Nord. Tikehau Capital est cotée sur le marché réglementé d'Euronext à Paris, Compartiment A (code ISIN : FR0013230612 ; Ticker : TKO.FP). Pour en savoir plus, visitez le site : <https://www.tikehaucapital.com/fr>.

A PROPOS D'EYSA

L'offre intégrée d'EYSA consiste en une large gamme de solutions de mobilité essentielles, notamment le stationnement sur voirie et hors voirie, le péage, la gestion du trafic et les zones à faibles émissions. L'entreprise bénéficie de tendances séculaires fortes, car ses clients recherchent la proposition de guichet unique d'EYSA pour atteindre des objectifs de durabilité de plus en plus importants, tels que la réduction de la congestion et de la pollution, l'amélioration de la sécurité du trafic, ainsi que la génération de revenus supplémentaires pour les budgets publics. En 2024, la société exploitera environ 330 000 places de parking dans le cadre d'un portefeuille diversifié de plus de 270 contrats. Pour plus d'informations, veuillez consulter le site

À PROPOS DE H.I.G. CAPITAL

Basée à Miami et disposant de bureaux à Atlanta, Boston, Chicago, Los Angeles, New York, San Francisco et Stamford aux États-Unis, ainsi que de filiales internationales à Hambourg, Londres, Luxembourg, Madrid, Milan, Paris, Bogota, Rio de Janeiro, São Paulo, Dubaï et Hong Kong, H.I.G. est spécialisée dans l'apport de capitaux d'emprunt et de capitaux propres aux entreprises du marché intermédiaire, en utilisant une approche flexible et axée sur l'exploitation et la valeur ajoutée. Depuis sa création en 1993, H.I.G. a investi et géré plus de 400 entreprises dans le monde entier. Le portefeuille actuel de la société comprend plus de plus de 100 sociétés dont le chiffre d'affaires cumulé dépasse 53 milliards de dollars. Pour plus d'informations, veuillez consulter le site web de H.I.G. à l'adresse hiq.com.

*Basé sur le total des capitaux levés par H.I.G. Capital et ses filiales.

CONTACTS PRESSE

Tikehau Capital : Valérie Sueur – +33 1 53 59 03 64

Image 7 : Juliette Mouraret – +33 1 53 70 74 70

press@tikehaucapital.com

CONTACTS ACTIONNAIRES ET INVESTISSEURS

Louis Igonet - +33 1 40 06 11 11

Théodora Xu - +33 1 40 06 18 56

Julie Tomasi - +33 1 40 06 58 44

shareholders@tikehaucapital.com

AVERTISSEMENT

La stratégie mentionnée dans ce communiqué est réservée aux investisseurs professionnels et est gérée par Tikehau Investment Management SAS, société de gestion de portefeuille agréée par l'AMF depuis le 19/01/2007 sous le numéro GP-07000006. Document non contractuel destiné exclusivement aux journalistes et professionnels des médias. Les informations sont fournies dans le seul but de leur permettre d'avoir une vue d'ensemble des opérations, quel que soit l'usage qu'ils en feront, qui relève exclusivement de leur indépendance éditoriale et pour lequel Tikehau Capital décline toute responsabilité. Ce document ne constitue pas une offre de vente de titres ou de services de conseil en investissement. Ce document ne contient que des informations générales et n'est pas destiné à représenter un conseil d'investissement général ou spécifique. Les performances passées ne constituent pas un indicateur fiable des résultats futurs et les objectifs ne sont pas garantis. Certaines déclarations et données prévisionnelles sont basées sur les prévisions actuelles, les conditions économiques et de marché, les estimations, les projections et les opinions de Tikehau Capital et/ou de ses affiliés. En raison de divers risques et incertitudes, les résultats réels peuvent différer matériellement de ceux reflétés ou attendus dans ces déclarations prospectives ou dans toute étude de cas ou prévision. Tikehau Capital n'accepte aucune responsabilité, directe ou indirecte, découlant des informations contenues dans le présent document. Tikehau Capital ne peut être tenu responsable de toute décision prise sur la base d'une information contenue dans le présent document. Toutes les références aux activités de conseil de Tikehau Capital aux Etats-Unis ou concernant des personnes américaines se rapportent à Tikehau Capital North America.